

公民館条例が廃止となります！



七尾市議会 12月定例会に提出された公民館条例を廃止する条例が12月19日の本会議において承認され、平成30年3月31日をもって廃止となります。それにより、平成30年4月1日から公民館の名称がなくなり、地区のコミュニティセンターに名称変更



田鶴浜地区地域づくり 通信 平成29年度 号外 2018年1月発行



田鶴浜地区においては三つの公民館がありました。田鶴浜公民館は田鶴浜地区コミュニティセンターの中央館、金ヶ崎公民館と相馬公民館はコミュニティセンターの分館となります。(詳細は2ページから3ページに掲載しております。)

平成29年10月から、田鶴浜地区生活・介護支援サポーター会と田鶴浜地区社会福祉協議会が主催し、認知症患者やその家族が集まれる田鶴浜カフェを開設しました。開設場所は3か所で、健康福祉プラザさつき苑、相馬公民館そして金ヶ崎公民館です。相馬公民館の「ひまわりカフェ」は毎月第一水曜日、さつき苑の「さつきカフェ」は第二水曜日、金ヶ崎公民館の「ねむの木カフェ」は第三水曜日に開いております。



地域で支えよう！ 田鶴浜カフェを開設



田鶴浜地区地域づくり協議会でこの度、地域づくり推進基金を利用して小型の除雪機を購入しました。この除雪機で施設周辺や歩道の除雪を行います。

地域づくり協議会で 除雪機を購入！

田鶴浜カフェは住民が主体となって運営し、地元の田鶴浜高校や民生児童委員などの協力を得て、飲み物やお菓子を提供し、認知症への理解や予防法を伝える講座を行っています。利用は一回二百円で、毎回たくさんの方にぎわっています。お誘いあわせお越しく下さい。

第4回能登きらめき音楽祭 地域活性化部会



平成29年12月3日(日)午後1時からサンビーム日和ヶ丘ホールにおいて、第4回きらめき音楽祭を開催しました。



能登地区を中心に活動する管弦楽団や福井市社北小学校弦楽クラブなど音楽団体7団体が素敵な演奏を披露しました。



ウイーン在住のバイオリン奏者ヴォルフガング・ダビットさんと管弦楽団「オルビスNOTO」が共演し、ドボルザークのバイオリン協奏曲を奏で、観客を魅了しました。七尾吹奏楽団やコーラスグループVOJCなども出演しました。



忘年会を盛大に開催 田鶴浜スポーツクラブ

田鶴浜スポーツクラブの忘年会が、平成29年12月6日(水)午後6時30分から田鶴浜農村環境改善センター多目的ホールにおいて開催されました。忘年会に先立ち、七尾中学校陸上部と城山アスリートクラブの全国大会出場激励会を行い、全国での健闘を祈りました。今まで最多の140名の参加で、会場は大いに盛り上がりました。



編集後記

新年あけましておめでとうございます。今回の号外は議会での公民館条例廃止に伴い、4月からの体制が大きく変わることから、皆さんに出来るだけ早く伝えるために発行しました。ゆっくり読んで頂いて、ご理解とご協力をお願いするものであります。地域づくり事務局 小浦

図書館からのお知らせ

七尾市立田鶴浜図書館

図書館 休館のご案内

蔵書整理のため、平成30年1月4日から3月31日までの3ヶ月間、図書館が休館となります。ご了承願います。

長野方面視察研修(1泊2日)

田鶴浜町会連合会

